

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Gruseliger Krampuslauf ab 17 Uhr Im Prater treiben die Perchten ihr Unwesen

**Die Ybbstaler Schluchten-
teufel vertreiben wieder
die bösen Geister.**

Leopoldstadt. Tolle Masken, schaurig-gruselige Kostüme und jede Menge Zuschauer werden auch dieses Jahr im Prater wieder gegen Jahresende alle Geister aus der Stadt vertreiben. Weitere Gestalten, die einen unter Garantie das Fürchten lehren,

sind die Ybbsitzer Eisenfürsten, die Haager Schlossteufel, die Weyrer Flösserteufel und die Seitenstettner Ursprungsteufel. Über 100 Maskenträger werden wieder erwartet und auch Tausende Besucher, die beim höllischen Treiben dabei sein wollen. Start ist beim Riesenradplatz um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.